

## **Hommage à Jean-Pierre**

Je ne peux prononcer le discours que j'ai prévu pour ce jour de fête nationale sans vous parler auparavant de notre ami et collègue du Conseil Municipal : Jean-Pierre Armandie, qui nous a quitté il y a une semaine.

Jean-Pierre était un homme profondément engagé, un pilier de notre commune, un élu de cœur et de conviction.

Jean-Pierre, c'était d'abord un homme de terrain, un bâtisseur d'idées et de liens. Il a toujours été là, présent, actif, généreux de son temps et de son énergie. Président du club de tennis, président de l'Office de Tourisme de Guillestre, membre du comité des fêtes, puis élu communal pendant deux mandats, il a marqué de son empreinte bien des projets qui façonnent aujourd'hui notre quotidien.

Il était toujours volontaire, toujours prêt à aider, toujours disponible pour faire vivre les engagements de l'équipe municipale auprès des habitants.

Merci Jean-Pierre pour ton engagement sans faille, ton enthousiasme contagieux, ton amour pour notre village. Tu nous laisses un héritage précieux, fait d'humanité, de réalisations concrètes, de souvenirs partagés. Nous te devons beaucoup.

Jean-Pierre, tu resteras dans nos cœurs, dans nos mémoires, dans les pierres mêmes de ce village que tu as tant aimé.